

[Accueil](#) > [Hérault](#) > [Saint-Geniès-de-Fontedit](#)

Saint-Geniès-de-Fontedit : le champion de France de carrom a confirmé son statut



▲ Une forte concentration est nécessaire

Publié le 17/03/2015 à 09:45

🕒 /

Modifié le 17/03/2015 à 16:20

🔗 Partager [📍 Saint-Geniès-de-Fontedit](#)

C'est dans une ambiance de forte concentration qu'a eu lieu le tournoi national de carrom, ce dimanche 15 mars dans la salle Jean-Moulin.

Une musique douce entourait la trentaine de joueurs qui s'adonnaient à ce sport. Le tournoi a porté sur 6 parties de 2 adversaires qui s'affrontaient pendant près de 45 minutes avant de terminer avec une finale qui opposait les deux adversaires aux meilleurs résultats.

Chaque partie nécessitant une forte concentration, les pauses étaient l'occasion de se dégourdir les jambes et de commenter ses résultats. Ce tournoi conforta l'actuel champion de France Pierre Dubois dans sa position, car cette fois-ci encore il a joué la finale contre Jérémy Cieply, finale qu'il a gagnée haut la main.



MATHIAS

CONTENUS SPONSORISÉS